



#INE

Llama la atención a priistas

PIDE A PRESIDENCIABLES DEL PARTIDO AJUSTARSE A REGLAS Y TIEMPOS ELECTORALES

POR ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) llamó a la dirigencia nacional y a los presidenciables del PRI a ajustar sus actos y conductas a los parámetros que marca la Constitución en materia electoral. Todo esto por su participación en el evento "Diálogos por México".

En su sesión extraordinaria, de carácter urgente, de este lunes, la instancia electoral negó las medidas cautelares y la tutela preventiva solicitadas por Morena, en contra del PRI por el evento realizado en la sede nacional del tricolor, por presuntos actos anticipados de precampaña y campaña, uso indebido de recursos públicos con fines de promoción personalizada y uso indebido de la pauta.

Sin embargo, emitió un pronunciamiento dirigido Alejandro Moreno, Beatriz Paredes, José Ángel Gurría, Claudia Ruiz

Massieu, Ildefonso Guajardo, Enrique de la Madrid y Alejandro Murat para que "en todo tiempo ajusten sus actos y conductas a los límites y parámetros constitucionales". ●

PASARELA
TRICOLOR

2

DÍAS FUERON
DEL EVENTO
"DIÁLOGOS
POR MÉXICO".

● El 17 y 18 octubre el CEN convocó a reuniones con la militancia.

● Participaron los priistas que buscan la candidatura presidencial.

● En el evento reaparecieron figuras como Manlio Fabio Beltrones.

● Se analizaron temas como la economía, seguridad y salud.



• **FORO.** La sede nacional del PRI fue el escenario de este encuentro.